

NEWSPAPER

Kompak, Babinsa Dan Bhabinkamtibmas Bantu Masyarakat Dalam Pengecoran Talud Senderan Sungai

Agung widodo - MAGELANG.NEWS.PAPER.CO.ID

Jun 5, 2024 - 18:53



(Foto Dokumen): Babinsa Koramil 20/ Salaman Serda Hariyadi Bersama Bhabinkamtibmas Aiptu Muklis, Saat Membantu Warga Dalam Pengecoran Talud Senderan Sungai Dengan Panjang 40 Meter dan Tinggi 5 Meter di Desa Salaman

MAGELANG - Babinsa Koramil 20/ Salaman Serda Hariyadi bersama

Bhabinkamtibmas Aiptu Muklis menjadi salah satu garda terdepan dalam membantu dan melayani warga masyarakat di wilayah.



Bentuk pelayanan kepada warga masyarakat diperlihatkan dengan membantu warga masyarakat dalam pengerjaan pembangunan talud senderan Sungai Kancangan panjang 40 meter dan tinggi 5 meter di Desa Salaman Kecamatan Salaman, Rabu(05/06).

Pembangunan talud senderan Sungai tersebut salah satu akses irigasi yang mengairi persawahan antar dusun yang dapat menjadi sarana irigasi untuk kebutuhan air kepada para petani, guna memudahkan petani menggarap sawah di sekitar Desa Salaman.

Serda Hariyadi yang merupakan Babinsa Koramil 20/ Salaman dalam keterangannya menyampaikan, hadirnya Babinsa bersama Bhabinkamtibmas dalam kegiatan ini merupakan bentuk kepedulian kepada masyarakat. Dengan sering terjun langsung ke warga, membantu pengecoran pembangunan talud senderan Sungai, untuk kepentingan masyarakat salah satunya wujud menciptakan kemanunggalan TNI dengan rakyat," terang Babinsa.

Sugito yang notabene Kepala Desa Salaman mengharapkan dengan hadirnya Babinsa bersama Bhabinkamtibmas untuk memberikan bantuan dalam pembangunan talud senderan Sungai, salah satu bentuk kebersamaan dalam membantu warga masyarakat di wilayah.

Jadikan kegiatan dalam membantu masyarakat di wilayah sebagai sarana mempererat silaturahmi dan saling bekerjasama untuk kepentingan masyarakat.



" Kekompakan dan sinergitas antara Babinsa Koramil dan Polsek yang ada di Wilayah Kecamatan Salaman merupakan wujud kerjasama saling membantu, melayani warga masyarakat dalam meningkatkan kesejahteraan pembangunan dan pertanian di wilayah," terang Kades.

Ditempat terpisah, Danramil 20/ Salaman Kapten Inf Winarya membeberkan bahwa, sesuai dengan petunjuk Dandim 0705/Magelang Letkol Inf Jarot Susanto,S.H.,M.Si bahwa setiap orang Babinsa harus dapat memecah permasalahan di wilayah, diantaranya dengan hadirnya Babinsa dalam membantu kegiatan pengecoran talud senderan." terang Kapten Inf Winarya.

Selain itu, kehadiran Babinsa sebagai upaya pembinaan kewilayahan. Membantu memecahkan persoalan di warganya, dengan adanya membantu dan terjun langsung ke lapangan sebagai bukti hadirnya Satuan Teritorial sangat dibutuhkan oleh masyarakat," pungkasnya.

Redaktur:Sertu Gunawan